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PREGUNTAS Pl\RA RESPUESTA ORAL 

EN PLENO 

La Mesa de la Cámara, en su reu

nión celebrada el día 19 de enero de 

1993, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el .acuerdo que se indi-

ca. 

Asunto: 

Escrito núm. 78 del Diputado señor 

Olarte Arce, integrado en el- Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una preg-unta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la 

aceptación por la Comunidad Autónoma 

de terrenos cedidos por el Ayuntamien

to de Haro para la construcción de vi

viendas .. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La RiojaQ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 . 1 . a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofto, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de_la Diputación General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno. 

El Ayuntamiento de Haro, con fecha 

23 de junio de 1992, aprobó la cesi6n 

de terrenos a la Comunidad Autónoma 

para la construcción de viviendas de 

protección oficial. Es por ello por lo 

que este Diputado pregunta: 

¿Cuándo piensa aceptar dichos te

rrenos la Comunidad Autónoma? 

Logrofto, 14 de enero de 1 9 9 2 . El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D~ Alberto Olarte ArceG 

La M8sa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 79 del Diputado señor 

Olarte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 
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oral ante el Pleno, relativa a los mo

tivos por los que se ha retrasado la 

aceptación por el Gobierno regional de 

la cesión de terrenos realizada por el 

Ayuntamiento de Jll:aro para la construc

ción de viviendaso 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1. a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de I.a 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno. 

El Ayuntamiento de Harov con fecha 

23 de junio de 1992, aprobó la cesión 

de terrenos a la Comunidad Autónoma 

para la construcción de viviendas de 

Protección Oficial. Es por ello por lo 

que este Diputado pregunta: 

¿Qué motivos son los que han retra

sado dicha aceptación hasta el momen

to? 

I.ogroño, 14 de enero de 1 9 9 3 • El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Alberto Olarte Arce. 

PlRil'GIMI'AS PARA RESPUESTA ESCRITA 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicaG 

Asunto: 

Escrito núm. BO del Diputado señor 

Irastorza. Aldasoro !' integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregunta, para su respuesta por 

escrito, relativa a Entidades Locales 

solicitantes de subvenciones para la 

adquisición de equipos informáticos y 

equipamiento· técnico en general, aco

giéndose a la Orden de 1 de abril de 

1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 
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el Boletín Oficial de la DipUtación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Juan José Irastorza Aldasoro, 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar en la Diputación General de La 

Rioja f con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la Cá

mara, pregunta a la Consejera de Pre

sidencia para su contestaci6n escrita 

lo siguiente: 

¿Qué Entidades Locales solicitaron 

subvenciones para la adquisición de 

equipos informáticos y equipamiento 

técnico en general, acogiéndose a la 

Orden de 7 de abril de 1992? 

¿A qué Entidades, en qué cuantía y 

conceptos, se han concedido las mis:... 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 81 del Diputado sefior 

Irastorza Aldasoro, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregunta, para su respuesta por 

escrito, relativa a Entidades Locales 

solicitantes de subvencioneS 

equipamiento y atenciones especiales, 

acogiéndose a la Orden de 7 de abril 

de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite¡ y ordenando su publicaci6n en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

mas? Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

Logrofio, 9 de enero de 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D~ Juan José Irastorza Aldasoro~ 
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Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar en la Diputación General de La 

Rioja, con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la Cá

mara, pregunta a la Consejera de Pre

sidencia para su contestaci6n escrita 

lo siguiente: 

¿Qué Entidades Locales solicitaren 

subvenciones para equipamiento y aten

ciones especiales, acogiéndose a la 

Orden de 7 de abril de 1992? 

¿A qué Entidades, en qué cuaritía y 

conceptos, se han concedido tales ayu

das? 

togroño, 9 de enero de 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, De Juan José Irastorza Aldasoro& 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 82 del Diputado sefior 

Irastorza Aldasoro, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregunta, para su respoesta por 

escrito 11 relativa a Asociaciones,. o 

Federaciones de Asociaciones de veci

nos8 que han solicitado subvenciones 

aCO<¡'iéndose a la Orden de 4 de junio 

de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofto, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D& Juan José Irastorza Aldasoro, 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar en la Diputación General de La 

Rioja, con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la Cá

mara, pregunta a la Consejera de Pre

sidencia para su contestación e ser ita 

lo siguiente: 

¿Qué Asociaciones o Federaciones de 

Asociaciones de vecinos han solicitado 

subvenciones, acogiéndose a la Orden 

de 4 de junio de 1992? 

¿A qué Asociaciones o Federaciones 

de Asociaciones de vecinos, y en qué 
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cuantía y concepto se han concedido 

tales subvenciones? 

Logro~o, 9 de enero de 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D~ Juan José Irastorza Aldasoro$ 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 83 del Diputado sefior 

Irastorza Aldasoro, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregunta, para su respuesta por 

escritow relativa a sectores indus

triales riojanos quee a corto plazo, 

presentan una evolución previsible más 

desfavorable. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputaci6n 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputaci6n General. 

D~ Juan José Irastorza Aldasoro, 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar en la Diputaci6n General de La 

Rioja, con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la Cá

mara, pregunta al Consejero de Indus

tria, Trabajo y Comercio para su con

testaci6n escrita lo siguiente: 

¿Qué sectores industriales rioja

nos, a criterio de esa Consejeríau 

presentan una evolución previsible más 

desfavorable a corto plazo? 

¿Qué medidas de apoyo que atemperen 

tal evoluci6n, ha adoptado o piensa 

adoptar esa Consejería al respecto? 

Logrofio, 9 de enero de' 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Juan José Irastorza Aldasoro~ 

La Mesa de la cámara, en' su reunión 

celebrada el dÍa 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que s'e indica .. 

Asunto: 

Escrito núm. 84 del Diputado sefior 
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Irastorza Aldasoro, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregunta, para su respuesta por 

escrito, relativa. al proceso de res

tauración del retablo de Grafi6n. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de .. dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D ~ Juan José Irastorza A.ldasoro, 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu~ 

lar' en la Diputación General' de La 

Rioja, con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la Cá

mara, pregunta al Consejero de Cultu

ra; Deportes y Juventud para su con

testación escrita lo siguiente: 

¿Qué profesionales han intervenido 

en la restauración del retablo de la 

Iglesia de Grafión? 

¿En qué lugar han tenido efecto los 

trabajos de tal restauración? 

¿A qué cuantía ha ascendido la co

laboración económica del Gobierno en 

tal restauración? 

¿Existía algún plazo para la ejecu

ción de tal trabajo? 

¿Se ha cumplido el plazo de ejecu

ción? 

Logroño, 9 de enero de 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Juan José Irastorza Aldasoro. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica$ 

Asunto: 

Escrito núm. 85 del Diputado señor 

Irastorza Aldasoro, integr<ido en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregrinta, para su respuesta por 

escrito 6 relativa a la programación de 

cursos de formación para empleados de 

la Comunidad Autónoma de La Rioja du

rante 1993. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 
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contestaci6n escrita admitiéndola a 

trámite, y orOenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecuci6n de dichO acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra~ 

A la Mesa de la Diputación General. 

D~ Juan José Irastorza Aldasorov 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar en la Diputación General de La 

Rioja, con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la Cá

mara, pregunta a la Consejera de Pre

sidencia para su contestación escrita 

lo siguiente: 

¿Cuál es la programación de cursos 

de formación para empleados de la 

C.A.R. durante el año 1993? 

¿A qué tipo de empleados irán diri

gidos? 

¿Qué personas los impartirán? 

¿A cuánto ascenderán las remunera

ciones que cada uno de los responsa

bles de tales cursos perciban durante 

el año 1993 por su colaboración en los 

mismos? 

Logroño, 9 de enero de 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Juan José Irastorza AldasoroG 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indiCa~ 

Asunto: 

Escrito núm. 86 del Diputado señor 

Irastorza Aldasoro, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregunta, para su respuesta por 

escrito, relativa a la rentabilizaci6n 

econ6mica del Pabell6n Riojano en la 

Expo de Sevilla. 

Acuerdo: 

su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 
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A la Mesa de la Diputación General. 

D~ Juan José Irastorza Aldasoro, 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar en la Diputación General de La 

Rioja v con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la Cá

mara, pregunta al Consejero de Indus

tria, Trabajo y Comercio para su con

testación escrita lo siguiente: 

¿Es cierto que el Pabellón Riojano 

en la EXPO de Sevilla tuvo una concep

ción constructiva que posibilita su 

traslado? 

En caso afirmativo: ¿Qué coste adi

cional suponía tal característica? 

¿Qué gestiones ha realizado la Con

sejería de Industria para procurar 

rentabilizar económicamente el Pabe

llón referido, una vez concluida la 

EXPO? 

Logroño, 9 de enero de 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Juan José Irastorza Aldasoro~ 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicac 

Asunto: 

Escrito núm. 87 del Diputado sefior 

Irastorza Aldasoro, 

Grupo Parlamentario 

integrado en el 

Popular, por el 

que se formula al Consejo de Gobierno 

una pregunta, para su respuesta por 

escrito, relativa a la evolución por

centual en relación al resto de enu.

pleados durante los Últimos cuatro 

afios, del número de personal interino 

o eventual de la Comunidad Autónoma de 

La Rioja. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1. a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D$ ,Juan José Irastorza Aldasoro, 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar en la Diputación General de La 

Rioja, con base a lo dispuesto en el 

artículo 120 del Reglamento de la cá

mara, pregunta a la Consejera de Pre

sidencia para su contestación escrita 

lo siguiente: 
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¿Cuál es la evolución porcentual en 

relación al resto de empleados durante 

los Últimos cuatro a~os, del número de 

personal interino o eventual de la 

C.A.R.? 

¿Cuál es la previsión de la Conse

jería al respecto para el afio 1993? 

Logroflo, 9 de enero de 1993. El Di

putado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Juan José Irastorza Aldaso-

ro. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 68, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional sefior Sanz Alon

sou relativa a la renovación del con

trato y aprovechamiento cinegético 

firmado entre la Coaunidad Autónoma y 

el municipio de Oornago, publicada en 

el I!Oletín Oficial de la Diputación 

General, Serie B, núm. 78, de 16 de 

diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesadoc 

En ejecuci6n de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroflo, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación Generalq 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr. Sanz Alonso, 

el dÍa 26 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta Vicepresidencia el dÍa 11 

de diciembre, relativa a la renovación 

del contrato y aprovechamiento cinegé

tico firmado entre la Comunidad Autó

noma y el municipio de Cornago, tengo 

a bien remitir la información solici

tada, facilitada por el Consejero de 

Medio Ambiente, para su traslado al 

Diputado regional. 

Sefioría. Hace Ude una afirmación en 
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su exposición de motivos, que no puedo 

compartir~ Y no puedo hacerlo, porque 

la persona jurídica, en este caso, con 

la que la Administración Regional tie

ne firmado el Contrato, nada ha mani~ 

festado al respecto de manera oficial. 

Respecto a su pregunta concreta no 

creo que puedan tomarse más medidas 

que las de negociar una prórroga, o un 

nuevo concierto¡¡ si ambas partes lo 

consideran conveniente para sus obje

tivos~ 

Logroño, 11 de enero de 1993. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Dña~ Elvira Borondo Mora~ 

La Mesa de la cámara, en' su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica4 

Asunto: 

Escrito núm. 69, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional señor Sanz Alon

S06 relativa al control de asistencia 

al trabajo diario de personal al ser

vicio de la Comunidad Autónoma de La 

Rioja, publicada en el Boletín Oficial 

de la Diputación General 6 Serie B 8 

núm. 77, de 14 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación corno respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámitev ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr. Sanz Alonso, 

el dÍa 17 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta Vicepresidencia el día 9 

de diciembre, relativa al control de 

asistencia al trabajo diario del per

sonal al servicio de la Comunidad Au

tónoma, tengo a bien remitir la infor

mación solicitada, facilitada por la 

Consejera de Presidencia y A~~inistra

ciones PÚblicas, para su traslado al 

Diputado regional. 

En relación a la pregunta expuesta 

he de hacerle las siguientes precisio

nes: 
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De los datos obrantes en las Secre

tarías Generales Técnicas procedentes 

de sus controles ordinarios, no se de

duce en modo alguno que la asistencia 

del personal al trabajo diario sea un 

problema de esta Organización~ PÜr ese 

motivo el Gobierno no tiene entre sus 

prioridades la realización de un estu

dio sobre 11 Asistencia del personal al 

trabajo diario, así como las ausencias 

del misrno 11 ~ 

Logroño, 11 de enero de 1993. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

nov D~ae Elvira Borondo Moraa 

La Mesa de la cámara, en su reuni6n 

celebrada el dÍa 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito ' num. 10, de la vicepresi-

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional sei'lor Sanz Alon

so, relativa al ingreso reglamentario 

por parte del Gobierno de los importes 

del I.R.P.F. y cuotas de Seguridad So

cial de los empleados públicos a su 

cargo, publicada en el Boletín Oficial 

de la Diputación General, Serie ll, 

núm. 77, de 14 de diciembre de 1992. 
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Acuerdo: 

Su calificación corno respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola ·a trámite 8 ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado& 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito ·formulada por 

el Diputado regional Sr o Sanz Alonso, 

el día 17 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta Vicepresidencia el dÍa 9 

de diciembre, relativa al ingreso re

glamentario por parte del Gobierno en 

los importes del I.R.P.F. y cuotas de 

Seguridad Social de los empleados pú

blicos a su cargo, tengo a bien remi

tir la información solicitada, facili

tada por la Consejera de Presidencia y 

Administraciones PÚblicas, para su 

traslado al Diputado regional. 

En relación a dicha pregunta, se 

informa lo siguiente: 
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La Administración Regional se en

cuentra al día en sus pagos referentes 

al I.R.P.F. y cuotas de Seguridad So

cial de sus empleados públicos, por lo 

que no tiene en consecuencia ninguna 

petición para demorar ninguna de 

ellas. 

Logroi'io, 11 de enero de 1 9 9 3 . La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Dfia. Elvira Baranda Mora~ 

La M.esa de la cámara, en- su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito nWn .. 73, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional sei'ior Sanz Alon

so, relativa a la aportación del Go

bierno por la publicación de anuncios 

en el periódico aEl eronic6n", publi

cada en el Boletín Oficial de la Dipu

tación General ¡y Serie B, núm... 77 w de 

14 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite f ordenando su pu-

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciónu de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroi'io, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr~ Sanz Alonsop 

el día 17 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta Vicepresidencia el día 9 

de diciembre, relativa a la aportación 

del Gobierno por la publicación de 

anuncios en el periódico nEl Croni

cÓn11, tengo a bien remitir· la informa

ción solicitada, facilitada por la 

Consejera de Agricultura y Alimenta

ción y el Jefe del Gabinete del Presi

dente, para su traslado al Diputado 

regional. 

El importe del anuncio insertado 

por la Consejería de Agricultura y 

Alimentación es de setenta y cinco mil 

pesetas (75.000) más I.V.A. 

Por parte del Gabinete del Presi

dente, el importe ha sido de 86.250 
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ptas. (Ochenta y seis mil doscientas 

cincuenta pesetas)~ 

El anuncio ha sido puntual para el 

primer número sin que esté prevista 

continuidad~ 

Logrollo, 12 de enero de 19 9 3. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

nov Dfia~ Elvira Borondo Mora~ 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

AsWlto: 

Escrito núm. 94, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional señor Herreros 

Hernández, relativa a la promoción de 

la industria Riojana a través de ¡¡, 
Exposición Universal de Sevilla, pu

blicada en el Boletín Oficial de la 

Diputación General 0 Serie B, núm~ 78, 

de 16 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General e y su traslado al 

Diputado interesado~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciónu de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta formu

lada por el Diputado regional Sr. He

rreros Hernández con fecha 30 de no

viembre de 1992, recibida en esta Vi

cepresidencia el día 11 de diciembre, 

relativa a la promoción de la indus

tria riojana a través de la Exposición 

Universal de Sevilla, tengo a bien re

mitir la información solicitada, faci

litada por el Consejero de Industria, 

Trabajo, Turismo y Comercio, para su 

traslado al Diputado regional. 

Respecto a si se ha logrado promo

cionar la industria riojana a través 

de la Exposición Universal de Sevilla. 

SÍ~ 

Logro !lo, 1 3 de enero de 1 9 9 3 . La 

vicepresidenta del Consejo de Gobier

nov Dña~ Elvira Borondo Mora. 
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La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indicaD 

Asunto: 

Escrito núm. 95, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional seilor !lerreros 

Bernández? relativa a la reforma, me

jora y modernización de las industrias 

agroalimentarias de la COmunidad Autó

noma de La Rioja, publicada en el Bo

letín Oficial de la Diputación Gene

ral, Serie B, núm. 78, de 16 de di

ciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputaci6n General, y su traslado al 

Diputado interesado& 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr. Herreros Her

nández, el día 30 de noviembre de 1992 

y recibida en esta Vicepresidencia el 

día 11 de diciembre, relativa a la re

forma, mejora y modernización de las 

industrias agroalimentarias de la co

munidad Autónoma de La Rioja 1 tengo a 

bien remitir la información solicita

da, facilitada por la Consejera de 

Agricultura y AlimentaciÓn 1 para su 

traslado al Diputado regional. 

Sobre las ayudas necesarias para la 

reforma 1 mejora y modernización de las 

industrias agroalimentarias de la Co

munidad Riojana, se expone a continua

ción las siguientes consideraciones: 

Del análisis sucinto y somero del 

sector agroalirnentario riojano, de 

gran diversidad y numeroso en cuanto a 

empresas, se deduce que el mayor pro

blema del mismo es la falta de dimen

sión empresarial para hacer frente al 

mercado único, y, en concreto, a la 

concentración de la dist·ribución .. 

Es por ello que el objetivo priori

tario del Gobierno es fomentar la in

tegración de las empresas o ser cata

lizador de iniciativas que mejoren 
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los procesos de comercializaciónv tan

to en los productos en sí, como en el 
11 marketing" del mismo. 

Para sectores como las frutas y 

hortalizas frescas es imprescindible y 

previo que a los procesos comerciales 

accedan los productores, mediante la· 

creación y constitución de entidades 

asociativas económicamente variables~ 

Para el fomento de organizaciones 

de productores la Consejería de Agri

cultura y Ali~entación tiene dispuesto 

subvenciones para la creación de nue

vas asociaciones, para la integración 

de nuevos socios a las ya existentes, 

así como para la creación de coopera-

tivas de segundo grado. 

Para la mejora de procesos produc

tivos existen ayudas del Ministerio d6 

Agricultura, Pesca y Alimentación, de 

la C.E.E. y de la Comunidad Autónoma 

de La Rioja. 

Otro elemento básico para la esta

bilidad del sector agroalimentario es 

el establecimiento de contratos con 

los productores para fijar preCios mí

nimos, características del producto y 

condiciones de pago, para lo cual es 

necesario el homologar contratos, y 

así poder acceder a las ayudas exis

tentes. 

En la Consejería de Agricultura y 

Alimentación se dispone del listado de 

las ayudas que se han tramitado y con

cedido por las distintas Administra

ciones y hechos subvencionables duran

te el afio 1992. 

Logrollo, 14 de enero de 19 92. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Dfia~ Elvira Borondo Mora. 

La l>1esa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

renCia el acuerdo que se indica~ 

.IISWltO: 

Escrito núm. 96, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregW>ta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional ses..,.or Herreros 

Hernández, relativa a la creación de 

Utl mercado de futuros del vino de la 

Denominación de Origen Rioja, publica

da en el Boletín Oficial de la Diputa

ción General, Serie B, núm. 78, de 16 

de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado. 
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En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 . 1 • a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrollo, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Hesa de la Diputaci6n General. 

En relación con la pregunta formu

lada por el Diputado regional Sr. He

rreros Hernández con fecha 30 de no

viembre de 1992, recibida en esta Vi

cepresidencia el dÍa 11 de diciembre, 

relativa a la creación de un mercado 

de futuros del vino de la Denominación 

de Origen Rioja, tengo a bien remitir 

la información solicitada, facilitada 

por la Consejera de Agricultura y Ali

mentación, para su traslado al Diputa

do regional. 

De acuerdo 'con los mercados bursá

tiles y financieros, se expone a con

tinuación la opinión requerida: 

Sin menospreciar la hipÓtesis del 

Grupo Parlamentario Popular de la po

sibilidad de existir un acuerdo para 

crear un mercado de futuros en el sec

tor del vino de la Denominación de 

Origen Rioja, este Gobierno considera 

que es prioritario tal acuerdo en el 

sectorv si bien es urgente y necesario 

que productores y bodegueros se pongan 

de acuerdo en elementos que den esta

bilidad al mercado en origen del Rio

ja, imprescindible para realizar una 

política comercial eficaz sin la in

certidumbre de a qué precios estará el 

producto en la campaña siguienteb 

Es voluntad del Gobierno de La Rio

ja para este año 1993, insistir en 

llegar a acuerdos entre los sectores 

que sienten las bases de una interpro

fesional del vino de Rioja. 

Logrollo, 1 4 de enero de 1 9 9 3 . La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

nof Dñab Elvira Borondo Morao 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 911, de la Vicepresi

denta del consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional sefior Herreros 

Hernández, relativa a la situación del 

sector frutícola de la Comunidad Autó

noma de La Rioja, publicada en el Bo

letín Oficial de la Diputación Gene

ral, Serie B, núm. 78, de 16 de di

ciembre de 1992. 
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Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita adffii

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciónf de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta formu

lada por el Diputado regional Sr. He

rreros Hernández con fecha 30 de no

viembre de 1992, recibida en esta Vi

cepresidencia el día 11 de diciembre, 

relativa a la situación del sector 

frutícola de la Comunidad Autónoma de 

La Rioja, tengo a bien remitir la in

formación solicitada, facilitada por 

la Consejera de Agricultura y Alimen

tación, para su traslado al Diputado 

regional. 

La Consejería de Agricultura, cons

ciente de la problemática que podía 

tener el sector frutícola en La Rioja 

en las facetas de comercialización y 

producción, durante los aftas 1991 y 

1992, ha venido trabajando con los 

sindicatos y con los fruticultores de 

La Rioja, para poner a punto las mejo

ras y la formación necesaria, para re

bajar costos de producción, aumentar 

la calidad y rendimiento y dar a cono

cer las tecnologías más avanzadas en 

materia de fruticultura~ 

Prueba de ello, ha sido: 

- La organización, en diciembre de 

1991, de una charla en Santo Domingo 

dedicada a los frutales. 

Además, en este afio se comenzó unos 

campos de frutales de cultivos alter

nativos, donde se introducen la puesta 

a punto de la tecnología más avanzada 

para reducir los costos de producción, 

mejorar calidad y aumentar rendimien

tos netos~ 

- En marzo de 1992, la Consejería 

organizó un viaje a Aragón, Valencia y 

Murcia, con fruticultores de La Rioja, 

donde se pudo ver en Aragón las técni

cas más avanzadas en cultivo de fru

tal, y las nuevas variedades de fru

ta~ En Murcia se pudo ver el Centro de 

Investigación, las variedades de melo

cotón para industrias que este centro 

está sacando y experimentando, y que 

son de gran interés para el fruticul

tor de nuestra regióno En valencia los 

agricultores pudieron aprender y ver 

el sistema de organización y venta de 
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los productos a través de grandes 

agrupaciones, cooperativas y O$P~F.H. 

La Sección de Extensión de la Con-

sejería de Agricultura, organiza un 

ciclo de charlas en Lardero, dedicadas 

a las nuevas técnicas en fruticultura 

y a la comercialización~ 

En julio de 1992, nuestros técnicos 

de Extensión fueron a Lérida con un 

grupo de fruticultores para ver fincas 

con nuevas variedades~ 

En septiembre de 1992, la Conseje

ría de Agricultura, organizó un viaje 

a Lérida y Gerona para ver y apreciar 

nuevas variedades de peral y manzano, 

comprobar su comportamiento en el si

tio, aprender las nuevas técnicas de 

riego, fertilización, sistemas de po

dav etc., todo ello complementado con 

explicaciones de la Finca Experimental 

de Mas Badia y acompañados por el Di

rector General de Investigación y 

Asistencia Agraria~ 

La Sección de Extensión y Capacita

ción Agraria de la Consejería de Agri

cultura expuso las variedades de man

zano más recientes y las que están en 

fase de experimentación hoy en dÍav 

acompañados de unas hojas explicativas 

y diapositivas de las variedades. 

- En diciembre de 1992, la Conseje

ría de Agricultura colabora en las 

Jornadas de Fruticultura de Alfaro, 

donde se dan la puesta a punto de las 

técnicas más recientes0 

Organiza en Aldeanueva de Ebro, una 

Jornada Monográfica de Riegos con las 

nuevas técnicas y sistemas de riegos y 

fertirrigación para frutales~ 

La Sección de Extensión de la Con-

sejería de Agricultura organiza un 

cursillo de fruticultura en Alfaro, 

donde acuden 25 personasF la ' mayor1.a 

jóvenes de Al faro, Rincón de Soto y 

Aldeanueva de Ebro, con horario de 9 a 

13 y de 15 a 18 horas, durante cinco 

días, donde se trató e impartió todas 

las más avanzadas técnicas para redu

cir costes de producción, mejorar los 

rendimientos y aumentar la calidad de 

la fruta en La Rioja. 

Y, por Último, acompai'iados por el 

Director General de Investigaci6n y 

Asistencia Agraria de la Consejería de 

Agricultura y Alimentación y personal 

técnico de la Sección de Extensión 

Agraria, un grupo de 40 fruticultores 

de toda La Rioja, pudieron ver en Ita

lia y Francia las más modernas fincas 

de frutales donde estaban las más re-

cientes variedades y las tecnologías 

más avanzadas del país en materia de 

frutas. 

Logroño, 14 de enero de 1993. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Df'ía~ Elvira Borondo Mora,. 
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La Mesa de la Cámara, en su reu

nión celebrada el día 19 de enero de 

1993, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indi

ca. 

Asunto: 

Escrito núm. 99, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, pnr el 

que se remite respuesta a la preg~nta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional sefior Herreros 

Hernández, relativa a los problemas 

ocasionados por la virosis en la cose

cha de tomate en lá campefia 92, publi

cada en el Boletín Oficial de la Dipu

tación General 11 Serie B¡¡ núm .. 78~ de 

16 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a tr'ámi te; ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General r y su traslado al 

Diputado interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta formu

lada por el Diputado regional Sr. He

rreros Hernández con fecha 30 de no

viembre de 1992, recibida en esta Vi

cepresidencia el día 11 de diciembre, 

relativa a los problemas ocasionados 

por la virosis en la cosecha de tomate 

en la campafia 92, tengo a bien remitir 

la información solicitada., facilitada 

por la Consejera de Agricultura y Ali

mentación, para su traslado al Diputa

do regional. 

En relación con el ToS o W .. V.. en la 

cosecha de tomate de la campafia de 

1992, se exponen, a continuación las 

siguientes consideraciones: 

a) En La Rioja todavía no tenemos 

el virus del ToS~W~V~, en tomate, por 

lo tanto esta causa no ha agravado los 

problemas de la agricultura riojana~ 

b) Las instalaciones transmisoras 

del virus, no son las mallas, ni los 

invernaderos, etc., por lo tanto no se 

ha mandado aislarlas (los transmisores 

son los Trips y los pulgones). 

e) Los agricultores cuando plantan 

tomates, eliminan las malas hierbas, y 

cuando terminan el cultivo eliminan 

las plantas para poner otra cosecha~ 

d) Durante la pasada primavera se 
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inspeccionaron todas las entidades 

productoras de plantas hortícolas es

pecíficas de tomatev pimiento y melón~ 

De acuerdo con la normativa nacio

nal y normas de la C~E~E~, se tomaron 

muestras oficiales ( 39 de semillas y 

40 de plantas hortícolas) para detec

ción de virosisG 

Los análisis laboratoriales dieron 

resultado negativo al virus (T.S.W.V.) 

del bronceado del tomate. 

Así mismo, en el Campo de Ensayos 

de Postcontrol de Hortícolas se reali

zó el seguimiento "en campo" del ciclo 

de cultivo completo durante el cual se 

muestreó en cuatro ocasiones, y los 

análisis volvieron a dar resultado ne

gativo a la presencia del citado vi

rus~ 

Logroi'lo, 14 de enero de 1993. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Di'la. Elvira Borondo Mora. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica$ 

Asunto: 

Escrito núm. 100, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional sefior Sanz Alon

so6 relativa al coste y mantenimiento 

de los jardines existentes en el edi

ficio del Consejo de Gobierno, publi

cada en el Boletín Oficial de la Dipu

tación General, Serie BP/ :mlln .. 11, de 

14 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicaci6n en el Boletín Oficial de la 

Diputaci6n General, y su traslado al 

Diputado interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciónv de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputaci6n General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr. Sanz Alonso, 

el dÍa 17 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta Vicepresidencia el día 9 

de diciembre, relativa al coste y man

tenimiento de los jardines existentes 

en el edificio del Consejo de Gobierno 
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tengo a bien remitir la información 

solicitada¡ facilitada por el Conseje

ro de Hacienda y Economía v para su 

traslado al Diputado regional. 

Las obras de acondicionamiento de 

los jardines comenzaron en febrero de 

1991, y fueron adjudicadas a la empre

sa Espacios verdes, por un importe de 

1.847.850 ptas., siguiendo el oportuno 

procedimiento administrativoo 

Durante 1992 la empresa que ha rea

lizado el mantenimiento de las insta

laciones es Gardener, por un importe 

de 38.000 ptas. más I.V.A. al mes. 

Logroi'lo, 15 de enero de 1993. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Dña. Elvira Borondo Mora~ 

La Mesa de la cámara 1 en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 101, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escritau formulada por 

el Diputado regional sefior Herreros 

Hernández, relativa al precio por me

tro cuadrado de las viviendas nuevas 

financiadas por el Banco Hipotecario, 

publicada en el Boletfu Oficial de la 

Diputación Generalv Serie Bw núm~ 78 8 

de 16 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1. a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr. Herreros Her

nández, el dÍa 30 de noviembre de 1992 

y recibida en esta Vicepresidencia el 

día 11 de diciembre, relativa al pre

cio por metro cuadrado de las vivien

das nuevas financiadas por el Banco 

Hipotecario, tengo a bien remitir la 

información solicitada, facilitada por 

el Consejero de Obras PÚblicas y Urba

nismo, para su traslado al Diputado 

regional. 
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La información del Banco Hipoteca

rio a la que su Señoría hace referen

cia, es una información parcial~ 

Según las informaciones que tenemos 

sobre los precios por metro cuadrado 

de las viviendas nuevas en La Rioja no 

sólo no han subido, sino que son infe

riores a las del pasado año en gene

ral, por lo que se puede decir que el 

precio de la vivienda en La Rioja ha 

bajado. 

Logroño, 14 de enero de 1993. La 

Vicepresidenta del consejo de Gobier

no, Dña. Elvira Borondo Mora. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 102, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputsdo regional sellar Sanz Alon

so, relativa a las obras pendientes de 

ejecución por parte de la empresa 

•eonstrucciones Atocha 6 SGAD", publi

cada en el Boletín Oficial de la Dipu

tación General(/ Serie B,. núm .. 18w de 

16 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicaci6n en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1 . a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofio, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr~ Sanz Alonso, 

el día 26 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta Vicepresidencia el día 30 

de noviembre, relativa a las obras 

pendientes de ejecución por parte de 

la empresa "Construcciones Atocha v 

S0Ao 11
, tengo a bien remitir la infor

mación solicitada, facilitada por el 

Consejero de Obras Públicas y Urbanis

mo, para su traslado al Diputado re

gional. 

"Construcción de 112 VPO y locales 

en Haro {La Rioj a)" ; resuelto el con

trato con fecha 13 de abril de 1992, 
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adjudicadas nuevamente las obras a la 

Empresa Construcciones Huartef con fe

cha 2 de octubre de 1992, con un plazo 

de ejecución de 10 meses~ 

11 Construcción de 20 viviendas en 

San Andrés de Lumbreras (La Rioja) y 

modificado nQ $ 1 1
', resuelto el contra

to con fecha 14 de abril de 1992, ad-

judicadas nuevamente las obras a la 

Empresa Constructora del Norte, S.A. 

(CONORSA), con fecha 14 de diciembre 

de 1992, con un plazo de ejecución de 

doce ( 1 2 ) meses& 

'"Construcci6n de 25 VPO y locales 

en Galilea (La Rioja)", resuelto el 

contrato con fecha 8 de enero de 1993. 

Logro!lo, 14 de enero de 1 99 3. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Dfia$ Elvira Borona Morao 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica. 

ASimt<>: 

Escrito núm. 103, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional señor Sanz Alon

so, relativa a las obras de mejora de 

la carretera de acceso al municipio de 

Ledesma de la Cogolla desde la LR-113, 

publicada en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, Serie Bu númG 78, 

de 16 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu

blicaci6n en el Boletín Oficial de la 

Diputaci6n General, y su traslado al 

Diputado interesado~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaci6n, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logro!lo, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputaci6n General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr. Sanz Alonso, 

el día 26 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta Vicepresidencia el día 30 

de noviembre, relativa a las obras de 

mejora de la carretera de acceso al 

municipio de Ledesma de la Cogolla 

desde la LR-113, tengo a bien remitir 

la información solicitada u facilitada 

por el Consejero de Obras PÚblicas y 

Urbanismo, para su traslado al Diputa-
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do regional. 

El Gobierno tiene intención de rea

lizar los trabajos normales de conser

vación y en la medida que sean necesa

rias tales obras@ 

Logroflo , 14 de enero de 1 9 9 3 • La 

Vicepresidenta del consejo de Gobier

nog Dfta. Elvira Borondo Mora@ 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 19 de enero de 1993, 

ha adoptado sobre el asunto de refe

rencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 1G4, de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno, por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado regional seflor Sauz Alon

so,. rel.ativa a la. mejora del firme y 

anchura de la carretera que une la 

N-120 con el municipio de Hormilla, 

publicada en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, Serie B, núm. 78, 

de 16 de diciembre de 1992. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, ordenando su pu-

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General, y su traslado al 

Diputado interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logrofto, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta para su 

contestación por escrito formulada por 

el Diputado regional Sr. Sanz Alonso, 

el día 26 de noviembre de 1992 y reci

bida en esta vicepresidencia el día 30 

de noviembre, relativa a la mejora del 

firme y anchura de la carretera que 

une la N-120 con el municipio de Hor

milla v tengo a bien remitir la infor

maci6n solicitada, facilitada por el 

Consejero de Obras PÚblicas y Urbanis

mo, para su traslado al Diputado re

gional. 

El Gobierno tiene intención de rea

lizar los trabajos normales de conser

vación y en la medida que sean necesa

rias tales obrase 

Logrofto, 1 4 de enero de 1 9 9 3 . La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

nov Dña. Elvira Borondo Mora~ 
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RESPUESTAS A SOLICITUDES DE 

INFORMACIOiil 

La Mesa de la Diputación General 1 

en su reunión celebrada el día 19 de 

enero de 1993, ha tramitado, al amparo 

de lo establecido en el artículo 9. 1 

del Reglamento de la Cámara, la docu

mentación remitida por el Consejo de 

Gobierno en relación con las siguien

tes solicitudes de información formu

ladas por los Diputados que se rela

cionan: 

Del Diputado sefior Herreros Hernán

dez, relativa a las horas 'extraordina

rias abonadas a las brigadas de pre

vención, vigilancia y extinción de in

cendios durante 1991 y 1992. 

Del Diputado sefior Sanz Alonso: 

Relativa a las adjudicaciones de 

obras o suministros menores de 500.000 

pesetas que el Gobierno de La Rioja ha 

realizado desde el 1 de septiembre de 

1991 al 30 de agosto de 1992. 

Relativa al viaje realizado por la 

Vicepresidenta a la isla caribel\a de 

Santo Domingoc 

Del Diputado sel\or Sáez Angula, re

lativa al expediente de contratación 

de un estudio sobre la situación de la 

agricultura en nuestra región~ 

Del Diputado sel\or Bustillo Callas, 

relativa a la realización de obras 

complementarias en la presa de Leiva. 

Se ordena la publicación, de con

formidad con lo establecido en el 

art. 71 .1.a) del Reglamento de la Cá-

mara~ 

Logrofio, 27 de enero de 1993. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 
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